

25 juin 2024

## **Elections législatives anticipées : la place de nos organisations représentatives**

A quelques jours des élections législatives anticipées, en tant que syndicats représentatifs des orthophonistes et des étudiants en orthophonie, nous souhaitons réaffirmer notre attachement à nos missions et à nos valeurs.

Si, bien entendu, la Fédération nationale des orthophonistes (FNO) et la Fédération nationale des étudiants en orthophonie (FNEO) restent et demeurent artisanes, nos syndicats ont toujours défendu des valeurs de solidarité, d'universalisme et d'humanisme qui animent notre action au quotidien. Elles sont inhérentes à notre mission première qu'est le soin.

Nous défendons la profession, les orthophonistes, les étudiants et tous les usagers du système de santé, en faisant entendre votre voix au sein de nombreuses structures et instances.

Notre position de corps intermédiaire fait de nous un acteur majeur de la vie politique. Nous sommes un interlocuteur incontournable dans le dialogue social, indispensable à une démocratie en bonne santé.

Nos combats pour l'Aide Médicale d'État (AME) ou contre l'augmentation des franchises médicales, ces derniers mois, illustrent pleinement cette défense des droits des professionnels de santé et des patients et notre attachement aux valeurs de solidarité et d'égalité.

C'est une de nos missions que de garantir que chaque individu, indépendamment de sa situation, ait accès aux soins nécessaires. La force et le particularisme de notre modèle de santé reposent sur ce pacte social.

Les plaidoyers ne peuvent se substituer au vote, seul souverain. Collectivement, dimanche, réaffirmons la fierté de notre modèle de santé !

**Le bureau de la FNO**  
**Le bureau de la FNEO**